

Penerbit :

PERUSAHAAN WASPADA

PUSAT PASAR 126 - MEDAN

Ketua Umum :

MOHAMAD SAID

WASPADA

Suara Kesatuan Indonesia

Harga etjeran f 0.50; Berlangganan f 10.-

sebulan (ambil sendiri).

Iklan f 1.50 sebaris. Sedikitnja f 7.50

Kantor Red./Tatausaha:

Pusat Pasar 126 Medan - Talipon 590

Sultan Hamid le- takkkan djabatan

SELAKU WALI DAERAH
KALIMANTAN BARAT

Berhubung dengan djabatan Menteri Negara didalam kabinet RIS tidak bisa sama2 dipangku dengan djabatan wali-daerah Kalimantan Barat, maka Sultan Hamid II akan meletakkan djabatannya yang tersebut belakangan. Untuk urusan itu beliau akan be-
rangkat ke Pontianak pada hari Minggu. Ada kemungkinan Masj-
hur Rifai akan terpilih menjadi wali-daerah Kalimantan Barat menggantikan beliau.

Kalau Rifai yang terpilih sa-
ngat baik sekali, udjar Sultan Hamid kepada Aneta.

PEMOGOKAN BELAWAN KIAN GENTING

Madjikan tak mau berun- ding dgn delg. buruh

Pekerdja terpaksa didalngkan dari lain tempat

Mengenai pemogokan kaum buruh di Belawan, lebih djauh pi-
hak yang bersangkutan mengabarkan pada kita dengan talipon, bah-
wa kini keadaannya sudah semakin genting. Diterangkan, bahwa
delegasi yang telah dibentuk untuk berhadapan dengan pihak ma-
djikan - sebagaimana yang kita kabarkan dalam harian ini kema-
rin - sudah tidak ada gunanya lagi. Karena katanja para madj-
kan tetap bertahan pada pendiriannya dan tidak perlu berunding de-
ngan delegasi.

Bagaimana sikap kaum buruh
terhadap pendirian pihak madj-
kan ini dinjatakan pula, bahwa pa-
ra pemogok akan tetap terus ber-
tahan dan bagaimana reaksi yang
bakal terjadi tentang hal ini be-
lumah dapat dibajangkan seka-
rang. Sebab didalam 2 hari ini ma-
sih mungkin ada timbul kejadian
kedjadian lain disekitar pemogok-
kan di Belawan itu, kata pembe-
nar.

Pekerdja2 dari VMF dika-
wal tentera.

Lebih djauh kita beroleh kabar,
bahwa keadaan di Ujungbaru ki-
ni sudah ada sedikit perubahan.
Para pekerdja telah didatangkan
dari Pulau Brajan yang diusah-
kan oleh V.M.F. (Voeding Mid-
delen Fonds). Para pekerdja ini be-
kerdja mengeluaran beras2 di
gudang 20 kepulauan V.M.F. Pu-
lau Brajan dan dikawal oleh ten-
tera.

SAILAN AKUI PEMERIN TAH MAO

Dengan resmi diumumkan Per-
dana menteri, Sailan, Stephen
nanayke, kemaren sore Pemerin-
tah Sailan telah mengakui Peme-
rintah Rakjat Tiongkok. Kawat
pengakuan telah dikirim ke Pe-
king untuk disampaikan kepada
Pemerintah Tiongkok komunis ha-
ri ini.

Diterangkan sudah dihabisi
perhubungan2 dengan Pemerin-
tah Tiongkok kumintang.

Daerah Recomba Dj. Tengah masuk NRI Tentera Belanda tinggal diangkut

Gubernur Djawa Tengah, Budiono yang baru tiba di Djakarta
untuk mengadakan pembijaraan dengan pemerintah RIS meneran-
kan, bahwa tentera Belanda di Djawa Tengah kini seluruhnja tel-
ah dipusatkan di Tegal, Selawi, Pati dan Semarang untuk menun-
gu pengangkutannja kembali ke Nederland.

Mr. RUM Komi- saris Tinggi RIS?

Sumber yang boleh djertjaja
memberi kabar kepada djuruwa-
ta "Wasp." di den Haag bhw pe-
ngangkatan Mr. Moh. Rum sbg ko-
misaris tinggi RIS di den Haag ti-
dak nama lagi akan diumumkan de-
ngan resmi. Pengangkatan ini ter-
jadi setelah dilakukan pembij-
araan lusa antara pemerintah Indo-
nesia dan Pemerintah Belanda. Mu-
la2 ada tiga tjalon, jaltu dr. Lei-
mena, mr. Rum dan Sultan Hamid
II. Berhubung karena dr. Leimena
sebagai menteri kesehatan RIS
maka nama yang pertama dihapus-
kan sebagai tjalon dan tinggal pi-
lhan antara Mr. Moh. Rum dan
Sultan Hamid. Pihak Belanda sen-
diri kini lebih tjondong pada pe-
ngangkatan mr. Rum. Sekalipun
di Nederland terdapat banjak sim-
pati pada person Sultan Hamid
tapi rupanja kalangan politik dan
dagang yang terdapat di Binnen-
hof menganggap bahwa kalangan
politik di Indonesia sangat sedikit
yang berdiri dibelakang Hamid se-
dangkan djustru untuk kepe-
ngan pekerdjaan bersama yang
erat didalam Indonesia-Belanda
djawatan komisaris tinggi seha-
rusnja dipegang oleh figur yang
tidak sadja pandai dan tjakap tapi
terutama yang memperoleh kepe-
rtajaan penuh dari kabinet dan
parlemen. Sebab itulah kalangan
politik Belanda anggap mr. Rum
figur yang tepat untuk mem-
egang djawatan tersebut dan ka-
na itu puas dan gembira atas pe-
ngangkatan itu.

Mengenai keadaan umum di Dja-
wa Tengah kata beliau dalam ke-
adaan baik, tentang keamanan
maupun sehari-hari sesudah penje-
rahan kedaulatan sekarang sudah
mulai baik.

Berita2 susunan kabinet NRI jg mendahului bersifat duga2an

INDONESIA MASUK UNESCO

Negara Indonesia Serikat tel-
ah mengambil keputusan buat
turut dalam UNESCO, demiki-
an diumumkan markas besar
UNESCO di Paris.

Keputusan yang diambil Indo-
nesia ini telah diberitukan oleh
Dr. Darmasetyawan, wakil dari
P.M Hatta sendiri. Hal ini akan
disampaikan kepada konferensi
umum dari UNESCO yang akan
dilangsungkan di Florenza (Ita-
lia) di bulan Mei depan.

Pemerintah Korea Selatan tel-
ah akui de jure dari Republik
Indonesia Serikat, pemikian AF
P Djakarta.

SUSUNAN KEM. PENERA- NGAN RIS

Dari sumber yang lajak diper-
tjaja djuruwarta "Waspada" di
Djakarta mendapat kabar bhw
susunan Kementerian Peneran-
gan RIS adalah sbb:
Federal-contacten: Suwito.
Planning: Osman Ralliby.
Penerangan dan publisiteit: Mr.
Sudjarwo.
Vizueele voorlichting: Suska dan
lain2nja dibawah sekretaris djen-
deral.

VATIKAN IKAT TALI DIPLO- MATIK DGN INDONESIA

Kemaren Monsigneur De
Jonghe d'Ardoye telah diterima
menghadap P.M Hatta untuk me-
njampaikan pengakuan Vatikan
terhadap Negara Indonesia Seri-
kat. Utik sementara wa'ktu Mons-
d'Ardoye ditetapkan menjadi
charge d'affaires dari Vatikan di
Djakarta.

PKI sedia duduk dalam kabinet NRI

Aliran yang hendak bubarkan NRI langgar sumpah

Dari kalangan yang dapat djertjaja dapat kabar bahwa dian-
tara wakil2 baru yang akan duduk dalam Badan Pekerdja KNIP
sebagai pengganti mereka yang ditjalonkan untuk parlemen RIS
ada empat orang yang disahkan oleh rapat Panitia Rumahtangga
Badan Pekerdja tanggal 5 Djauari dan tinggal menunggu pe-
ngangkatan resmi oleh Presiden Republik Indonesia jaitu:

1. Sudyono Djojoprajitno dari Partai Murba sebagai penggan-
gani Mr. Sartono; 2. S. Hadikusumo dari PNI sebagai peng-
ganti Mr. Sartono; 3. R. Sumarto sebagai pengganti Mr. Tam-
bunan dari Parkindo; dan 4. S. Sardjono dari BTI sebagai peng-
ganti Mr. Sadjarwo.

Kepada Aneta seorang anggota
PKI dari politbiro terangkan ba-
hwa tjalon2 PKI untuk parlemen
RIS adalah Hardede, Jusuf dan
Ngadiman Hardjosubroto. Atas
pertanyaan apakah PKI akan ikut



Baru2 inf menteri luar negeri Aus-
tralia Spender telah diterima ber-
temu dengan Bung Karno diistana
Gambir, setelah pengangkatan be-
liau sebagai Presiden RIS yang per-
tama. Dalam pertemuan ramah-
tamah ini tampak menteri Spender
sedang terpesona oleh kata2 yang
dijutjapkan bung Karno, sementara
'Bu Karno memperhatikannja de-
ngan tersenyum.

PERJUANGAN KEMERDE- KAAN INDONESIA DAPAT PERHATIAN DI A.S.

USIS dari Washington me-
ngabarkan, bahwa kelahiran RIS
disambut dengan hangat oleh
pers dan djuru-ulas radio A.S.

Sebagai menghormati lahir-
nja RIS di Washington telah dia-
adakan pertunjukan perdjungan
kemerdekaan bangsa Indonesia
diselenggarakan oleh Perputaka-
an Congres (parlemen) A.S.

Pada upatjara pembukaan per-
tunjukan tersebut antara lain ha-
dir Dr. Sumitro, charge d'affaires
Indonesia di A. S. dengan njo-
nja, Duta-besar Belanda Eelco
van Kleffens, N. A. C. Slotema-
ker de Bruyne, penasihat perdua-
taan-besar Belanda, William S.
B. Lacy, pembesar Kementerian
A. S. bhg. Urusan Asia Tenggara
ra. dll.

Pertunjukan itu, yang diada-
kan diruangan besar dari Per-
putakaan Congress A. S., mem-
bajangkan kemadjuan perdjungan
kemerdekaan bgs. Indonesia.

Dalam pertunjukan itu antara
lain dapat dilihat salinan teks
Proklamasi Kemerdekaan Indo-
nesia dihiasi dengan gambar Presi-
den Sukarno dan Perdana - men-
teri Hatta. Di antara barang2 yg
dipertunjukkan dan yang bertali-
an dengan sejarah perkembangan
kemerdekaan Indonesia ialah
sebuah buku "Out of Exile"
(Renungan Indonesia) karangan
Sutan Sjahrir, sebuah album pe-
rangko2 Indonesia dalam mana
terdapat perangk02 djaman pe-
djadjahan dan keluaran 17-8-'45,
dan teks lagu kebangsaan Indo-
nesia Raja disertai terdjemahan-
nja dalam bahasa Inggris.

Menurut keterangan Cecil
Hobbs, pembesar Perputakaan
bahagian Ketimuran pertunjukan
itu yang diselenggarakan sam-
pai 11 Djauari bukan sadja un-
tuk menghormati berdirinja Repu-
blik yang paling muda didunia
ini, tetapi djuga memenuhi ke-
inginan warga2 A. S. yang sema-
kin besar perhatiannya terhadap
negara muda ini.

Betja-betja akan disusuti Buat Medan tjukup 1000 betja

Berhubung banjaknja betja dikota Medan - sekarang ber-
djumlah kira2 2.200 buah - maka dari pihak resmi diperoleh ka-
bar untuk memiara keamanan lalu lintas, djumlah tersebut akan
dikurangi dengan bar-angsur2. Menurut nasihat dari departe-
men Kemakmuran dan Polisi Lalu Lintas, buat kota Medan su-
dah tjukup dengan djumlah 1000 betja.

PERANTJIS MENGEKOR A. S. DALAM SOAL MENGA- KUI PEKING

Pemerintah Perantjis menun-
gu pengakuannya atas Pemerintah
Peking sampai A. S. mengakui
Pemerintah tsb.

Selain dari Britania dan Sai-
lan, Norwe djuga sudah menga-
kui Pem. Rakjat T'kok, sedang
Denemark mungkin menjusul se-
tiap djam.

India, Pakistan dan Burma su-
dah lebih dulu mengakui, tetapi
Canada masih menunggu selesai
konferensi negeri2 Persemakmu-
ran Britis di Colombo.

Djurutjara di Paris mengata-
kan Perantjis merasa lebih baik
mengekor kepada A. S. daripada
kepada Britania, sebab suasana
di Indotjina.

Kalangan itu selanjutnja mene-
rangkan, bahwa djumlah betja2
tidak akan dikurangi dengan se-
kali gus, tetapi dengan pelan2 se-
hingga menjukupi djumlah yang
dimaksud itu. Pihak Haminte se-
karang tidak akan mengeluarkan
pas2 nomor yang baru. Tetapi no-
mor2 yang sudah dikeluarkan ti-
dak akan ditarik kembali.

Lebih djauh diterangkan, bah-
wa tiap2 tahun akan diadakan 2
kali pemeriksaan (speksi). Be-
tja2 yang ternyata sudah buruk
dan dianggap tidak dapat diper-
gunakan lagi, kepadaanja tidak
akan diberikan tjap lagi. Dengan
demikian betja2 tersebut ber-ang-
sur2 dapat dikurangi, sehingga
menjapai djumlah yang ditetap-
kan. Diduga hal ini akan mema-
kan waktu paling tidak 5 tahun.



RIAK GELOMBANG PASIFIK?

Semendjak Chiang Kai Shek me ngambil keputusan untuk memper lindungi dirinya dan pemerintah nja di Taiwan (Formosa) maka soal Pasifik mulai hangat.

Adalah jelas bahwa Republik Rakjat Tiongkok (pemerintahan Mao Tse Tung) bagai merasakan duri dalam dagingnya dikalau Chiang Kai Shek masih mempun jai daerah kekuasaan.

Bagi Mao pemerintah Chiang Kai Shek harus rubuk, oleh sebab itu ia perlu di-kejar2 walau sam pai kemana djapun didalam dae rah Tiongkok.

Dalam pada itu banjal: sekali pe nindjau2 militer yang ahli menga takan, kalau tjuma tinggal Formo sa adalah perkara ketjil sadja, tu pi kalangan pro Chiang Kai Shek sebaliknya menggambarkan pula dengan setjara optimistis bahwa tidak mudah menghilangkan pe merintahan Nasional, karena pada waktu ini laut Tjina masih dapat dikuasai oleh Chiang Kai Shek de ngan angkatan perangnya yang berat djuga bagi daratan Tiongkok halmana ternjata dengan pernjaga an yang terganggu dan kian me rosotnja harga wang Mao disana.

Dan kian besarnya daerah yang su dah dikuasai berarti kian banjak perbelanjaan perang tiap bulan harus dikeluarkan, dan ini bisa pu la mengakibatkan kurangnya per hatian memperbaiki penghidupan djembel2 yang sangat diperlukan waktu ini.

Sebagai sama dimaklumi, meng enai peristiwa Tiongkok terda pat fikiran-fikiran yang bertentangan antara London dan Washing ton djuga antara London de ngan negara2 persemakmuran Ing geris.

Sementara Amerika memand ang bahwa masalah itu harus di tindjau dari sudut pertentangan antara blok Anglo-Amerika dan blok Soviet, maka Inggris merasa tjukup tjuma memperhitungkan kedudukannja di Hongkong dan hubungan perniagaannya di Tjiong kok. Kalau pemerintahan Mao Tse Tung tidak diakui berarti perhu bungan dagang itu tjalus sama se kali, belum dihitng lagi dengan nasib Hongkong sendiri dimana rakjatnja bangsa Tionghoa yang padat dipulau itu hampir2 boleh di katakan semuanya menihak kepa da kaum merah.

Lebih enteng sedikit bagi Ingge ris untuk mengemukakan pendiri annja pada waktu ini terhadap ka wannya Amerika Serikat adalah di sebakkan oleh keadaan bahwa se belum dilangsungkan konperensi anggota2 persemakmuran Ingge ris di Colombo, pemerintah India siang2 sudah mengakui pemerin tahan Republik Rakjat Tiongkok.

Kemarin dulu Menteri Muda Inggris, Ch. Mathew, dalam salah satu pidatonya ia telah membela di ri tentang kemungkinan pengaku an terhadap Komunis Tiongkok, dan dengan tidak pikir panjang2 lagi pengakuan itu telah dikeluar kan oleh Inggris kemarin, hal mana dengan tegas menundjuk kan bahwa tentang keadaan di Pu sifik itu bagi Amerika pendirian Inggris yang berpusat di London tidak bisa diharapkan lagi kesang gupannya untuk menghadapi satu perang dingin sebagai yang terba jang ketika ini.

Paling mungkin Amerika bisa bekerja sama dengan bangsa Ing geris Australia, kerna negara yang tersebut belakangan ini memerlukan sekali "keamanan" di Pasifik.

Dalam waktu belakangan ini ki ta lihat keadaan kian hangat, le bih2 sesudah Washington bermak sud untuk "tjampur tangan" supa ja pulau Formosa tidak sampai di rebut oleh tentera Mao, djustru di ketika ada pula djalan samping jg membuat boleh djadi Mao Tse Tung berpikir panjang2 dulu un tuk menjerbu ke Formosa, sebab pulau itu sebetulnja masih "te ranggap" milik Djepang. Baru sjah diserahkan menjadi milik Tiongkok kalau perdjandjian da mai dengan Djepang sudah ditan da-langani. Sebagai dimaklumi perdjandjian yang tersebut sampai sekarang belum ada sehingga ka lau diambil de jure-nja Mao Arthur mungkin dapat mengatakan ialah jang berhak menduduki pulau itu.

Tapi sebaliknya pula, kalau pun dianggap sebagai pulau Djepang yang sedang diduduki maka kepergian Chiang Kai Shek ke sana berarti keluar dari daerah Tiongkok hingga dengan sebab itu berartilah pula Chiang Kai Shek tidak mempunyai daerah lagi. Da lam hal demikian mau tidak mau orang harus mengakui kenyataan jaitu tentera Mao Tse Tunglah jg berkuasa de facto di Tiongkok dan karena itu pemerintahan ialah pu la yang mesti diakui de jure-nja. Sampai dimana berputarnya film jang pada hakikatnja meru-

Usaha RIS menjusun keuangan dan ekonomi rakjat

Memberikan bentuk dan sifat demokrasi pada pem. negara

Pemerintah RIS waktu ini memusatkan usahanya ditingkatkan pertama dalam penjusunan soal2 keuangan negara dan ekonomi rak jat dan ditingkatkan kedua dalam soal memberikan sifat dan bentuk demokratis kepada susunan pemerintahan negara.

Karena itu dengan sendirinja ka binet RIS belum membicarakan soal2 mengenai hubungan2 luar ne geri, baik mengenai soal Komisaris Tinggi di Nederland, maupun ten tang pengangkatan2 wakil2 RIS di luar negeri lainnja, demikian djurubitjara Kementerian Peneran gan sebagai penjelasan atas per djalan sidang kabinet RIS hari Kemis jang baru lewat.

Tentang soal keuangan negara dikatakan bahwa sebagai pokok menentukannya dipakai rentjana anggaran belanda tahun 1949, tjukni dengan pengertian bahwa pe robahan dan perluasan dimana mana perlu tentu sadja dapat di adakan.

Buat soal demokratisering pem erintahan pertama-tama diperlu kan adanya suatu penentuan watas dan bahagian kekuasaan (afbake-

ning) dari kewadjan masing2 Kementrian. Dan didalam hal2 ini faktor penjusunan pegawai2 me nurut keadaan baru sekarang ini menghendaki pula perhatian dan waktu.

Untuk mengisi kepentingan inih lah maka pembentukan Dewan Perwakilan dan Senaat RIS diusa hakan selekas mungkin. Sebagai langkah jang tidak lama lagi su dah dapat didjalankan ialah akan dikeluarkannya "staatsblad dan staatscourant" oleh Kementerian Kehakiman RIS.

Atas pertanjaan apakah pem erintah RIS akan mengadakan per djalan keiling Indonesia untuk memperhatikan dan mempelajari keadaan2 di daerah sedang peroba han sekarang ini menurut djurubi tjara tersebut hal ini terserah ke pada pertimbangan dan kebijak saanaan masing2 Kementerian jang bersangkutan dengan soal2 terse but.

LET. DJDL. SUDIRMAN BERISTIRAHAT Sedjak beberapa hari ini kepa la staf umum angkatan perang RIS, letnan djenderal Sudirman keluar kota Jogja untuk beristirahat disebuah tempat di Djawa Tengah.

Walaupun penjakitnja sudah dapat dikatakan ringan, tapi hing ga kini masih belum terlepas dari perawatan dokter. Seperti diketa lui sedjak dijabat pemimpin pe rang gerilja ini pd aksi militer ke dua terpaksa hidup dengan sebu ah paru2.

RESEPSI OLEH DUTA-BESAR MESIR Duta besar Mesir di Indonesia Ismail Kamil Bey telah mengada kan resepsi di Hotel des Indes berkenaan dengan berdalutnja RIS. Banjak pembesar2 Indonesia hadir, diantaranya: drs. Mohd. Hatta dan njonja Hatta, menter. negara mr. Rum dan isteri, menter. kesehatan dr. Leimena, menter. keuangan mr. Sjafruddin Pra wiranegara, commodore udara Suriadarma dan mr. Maramis, se dangkan dari pihak Belanda hadir antara lain mr. J. E. van Hoogstraten, letnan djendral D. C. Buurman van Vreeden dan vice admiral F. J. Kist.

Menteri luar negeri Australia Percy C. Spender, jang sebagai telah diketahu sedang dalam per djalanannja ke Colombo untuk menghadiri konperensi negara2 Persemakmuran Britis dan berada di Djakarta hingga hari Sab tu, duta besar Amerika Merle Cochran, wakil Saudi Arabia, sjeh Abdul Hamid Al Chatib, du ta besar India Subbarayan, charge d'affairs Stewart dan beberapa anggota KPBBI semuanya ini me wakili luar negeri.

Kita sangat menginginkan pen dirian jang tegas dari pemerintah kita terhadap peristiwa sekarang, tegasnya mengenai politik Luar Negeri, sebab kita didalam soal hu bungan ini tidak boleh ber-lambat lambat. Ini perlu, supaja rakjat le bih tenteram.

Menurut radio Komunis Tjiongkok, golongan komunis telah me njerukan kepada bangsa Tionghoa di Asia Tenggara dan di Australia supaja menggabungkan diri de ngan Front Persatuan Demokrasi (dimaksud berfihak kepada Tjiong kok Mao Tse Tung). Ini ditudjuk kan kepada seluruh bangsa Tjiong hwa jang ada di Malaya, di Indone sia, di Pilipina, di Vietnam, di Siam dan di Australia.

Tegas kelihatan kegiatan masing2 pihak sebab sesuk2 komun is tidak kurang pula sibuknja na sionalis Tjiongkok.

Wu Teh Chiang, Menteri Luar Negeri Tiongkok Nasionalis, jang turut menjaksikan penyerahan ke daulatan RIS di Djakarta, dalam perdjalan pulang ke Formosa te lah singgah di Manila berunding dengan Pres. Quirino. Dalam salah suatu keterangannya dinjatakan nja bahwa 2 djuta orang Tionghoa di Indonesia adalah terdiri dibela kang pemerintah nasionalis Tjiongkok. Pendapat ini boleh djadi dikemukakannya kerna ia melihat bangsa Tionghoa diperantawan ha nja menaikkan bendera Kuo Min-Tang.

Tentu sadja Wu Teh Chiang da lam perdjalan ini mengambil ke sempatan untuk berbintjng de ngan pemerintah kita dan tentu pula ada pokok2 jang penting jang dapat dimufakatkan oleh Quirino dengan dia.

Demikianlah semuanya peristiwa ini memperlihatkan bagaimana rumitnja keadaan seikrang jang tidak pula boleh dilewatkan oleh pemerintah kita dari perhatian nja.

Atas pertanjaan apakah pem erintah RIS akan mengadakan per djalan keiling Indonesia untuk memperhatikan dan mempelajari keadaan2 di daerah sedang peroba han sekarang ini menurut djurubi tjara tersebut hal ini terserah ke pada pertimbangan dan kebijak saanaan masing2 Kementerian jang bersangkutan dengan soal2 terse but.

LET. DJDL. SUDIRMAN BERISTIRAHAT Sedjak beberapa hari ini kepa la staf umum angkatan perang RIS, letnan djenderal Sudirman keluar kota Jogja untuk beristirahat disebuah tempat di Djawa Tengah.

Walaupun penjakitnja sudah dapat dikatakan ringan, tapi hing ga kini masih belum terlepas dari perawatan dokter. Seperti diketa lui sedjak dijabat pemimpin pe rang gerilja ini pd aksi militer ke dua terpaksa hidup dengan sebu ah paru2.

RESEPSI OLEH DUTA-BESAR MESIR Duta besar Mesir di Indonesia Ismail Kamil Bey telah mengada kan resepsi di Hotel des Indes berkenaan dengan berdalutnja RIS. Banjak pembesar2 Indonesia hadir, diantaranya: drs. Mohd. Hatta dan njonja Hatta, menter. negara mr. Rum dan isteri, menter. kesehatan dr. Leimena, menter. keuangan mr. Sjafruddin Pra wiranegara, commodore udara Suriadarma dan mr. Maramis, se dangkan dari pihak Belanda hadir antara lain mr. J. E. van Hoogstraten, letnan djendral D. C. Buurman van Vreeden dan vice admiral F. J. Kist.

Menteri luar negeri Australia Percy C. Spender, jang sebagai telah diketahu sedang dalam per djalanannja ke Colombo untuk menghadiri konperensi negara2 Persemakmuran Britis dan berada di Djakarta hingga hari Sab tu, duta besar Amerika Merle Cochran, wakil Saudi Arabia, sjeh Abdul Hamid Al Chatib, du ta besar India Subbarayan, charge d'affairs Stewart dan beberapa anggota KPBBI semuanya ini me wakili luar negeri.

Kita sangat menginginkan pen dirian jang tegas dari pemerintah kita terhadap peristiwa sekarang, tegasnya mengenai politik Luar Negeri, sebab kita didalam soal hu bungan ini tidak boleh ber-lambat lambat. Ini perlu, supaja rakjat le bih tenteram.

Menurut radio Komunis Tjiongkok, golongan komunis telah me njerukan kepada bangsa Tionghoa di Asia Tenggara dan di Australia supaja menggabungkan diri de ngan Front Persatuan Demokrasi (dimaksud berfihak kepada Tjiong kok Mao Tse Tung). Ini ditudjuk kan kepada seluruh bangsa Tjiong hwa jang ada di Malaya, di Indone sia, di Pilipina, di Vietnam, di Siam dan di Australia.

Tegas kelihatan kegiatan masing2 pihak sebab sesuk2 komun is tidak kurang pula sibuknja na sionalis Tjiongkok.

Wu Teh Chiang, Menteri Luar Negeri Tiongkok Nasionalis, jang turut menjaksikan penyerahan ke daulatan RIS di Djakarta, dalam perdjalan pulang ke Formosa te lah singgah di Manila berunding dengan Pres. Quirino. Dalam salah suatu keterangannya dinjatakan nja bahwa 2 djuta orang Tionghoa di Indonesia adalah terdiri dibela kang pemerintah nasionalis Tjiongkok. Pendapat ini boleh djadi dikemukakannya kerna ia melihat bangsa Tionghoa diperantawan ha nja menaikkan bendera Kuo Min-Tang.

Tentu sadja Wu Teh Chiang da lam perdjalan ini mengambil ke sempatan untuk berbintjng de ngan pemerintah kita dan tentu pula ada pokok2 jang penting jang dapat dimufakatkan oleh Quirino dengan dia.

Demikianlah semuanya peristiwa ini memperlihatkan bagaimana rumitnja keadaan seikrang jang tidak pula boleh dilewatkan oleh pemerintah kita dari perhatian nja.

KAWAT2 UTJAPAN SELAMAT KEPADA PRESIDEN SUKARNO

Pengumuman menteri lu ar negeri.

Menteri luar negeri RIS te lah mengumumkan sedjumlah besar kawat utjapan selamat jang diterima berkenaan dgn terpih njai Ir. Sukarno sebagai presiden jang pertama.

Diantaranya dari Mufti besar Arab M. Amin el Husseini, kepa la pemerintahan Palestina tuan Helmy, bekas konsul djenderal India tuan Raghavan, presiden Yslandia; bekas letnan gubernur djenderal Van Mook, tuan Wil liam Green, dari federasi kaum buruh A. S., direktur KLM Dr. Clefman, menteri luar negeri Liba non, perdana menteri Irak, sekre taris Liga Arab tuan Azzam dan sedjumlah kawat lainnja.

Dalam kawat2 dan utjapan se lamat itu, orang mengharap kan, supaja Indonesia hidup makmur dan damai.

Dari kaum Muslimin Tri midad.

Kaum Muslimin Trimidad te lah mengirimkan kawat utjapan selamat kepada Ir. Sukarno ber kenaan dengan kemerdekaan In donesia.

Tjalon2 NRI untuk parlemen RIS belum diserahkan pada Pres.

Nama2 tjalon-anggota parlemen RIS dari pihak Republik Indonesia sampai sekarang belum disampai kan kepada Presiden RIS berhu bung belum selesainja penjusunan tjalon2 tersebut.

Kabarnya panitia penjusunan tjalon anggota parlemen RIS jang di bentuk BPKNIP telah menjerah kan soal penetapan tjalon2 dari kalangan buruh kepada acting Pre sident, Mr. Assaat karena panitia tersebut tidak sanggup menjela sai kan soal tersebut.

Tjalon2 anggota parlemen RIS lengkap dari Republik Indonesia akan disampaikan kepada Presiden RIS kira2 sebelum tang gal 10 Djanuari sesudah disjah kan acting Presiden RI. Seperti diketahu Republik mendapat 50 kursi dalam parlemen RIS semen tara.

KERETA API DITEMBAKI

Kemaren pagi kereta api anta ra Tjibatu dgn Garut ditentang paal 13 telah ditembaki orang dan kemaren dulu kereta api tengah hari jang lewat disitu menudju dua djurusan ditembaki orang dju ga. Peradjurit TNI jang menga wal kereta api itu beroleh luka.

TJURI PISTOL KARENA TEKANAN PKI?

Pada hari Rabu di Surabaya kembali telah hilang 4 buah mo bil. Dari suatu mess selain dari itu telah ditjuri 3 buah pistol oleh seorang budjang, jang meninggal kan seputjuk surat, dalam mana ia berkata telah melakukan penju rian itu "atas paksaan PKI (Par tai Komunis Indonesia)", demiki an disiarkan Aneta.

Konperensi djawatan radio RIS

Siaran radio sebagai alat stabilisasi pemerintahan

Pada tanggal 22 dan 23 Djanuari jang akan datang akan di langungkan konperensi djawatan oleh radio RIS jang bertempat di Djakarta. Konperensi itu akan dikundjungi oleh studio2 diseluruh Indonesia, ketjujal dari studio Palembang, Padang, Pontianak dan Menado jang sedang dalam pembentukan.

Pada konperensi itu akan disu sun pedomanan bagi semua kepala studie dalam mendjalankan ke wadjan masing2, usaha kerdja tahun 1950, dan hal2 lain jang ber hubungan dengan azas siaran ra dio RIS, sebagai radio nasional.

Konperensi tersebut adalah sa ngat perlu berhubung dengan ke dudukan dan keadaan Indonesia sebagai negara jang merdeka jg sangat memerlukan siaran radio sebagai alat dim mengadakan sta bilisasi pemerintahan RIS kedalam dan keluar, pula guna mengada kan hubungan jang rapat antara kepala2 studio.

Dalam sebuah pengumuman jg lain dari djawatan radio RIS dibe ritakan, bahwa menurut putusan

Gani kuasai pertamba ngan emas Simau

Menurut kabar jang diperoleh Aneta bekas menteri kemakmuran Dr. A.K. Gani kini telah berhu bungan dengan direksi maskapai per tambangan "Simau" di Bangka hulu. Pada waktu ini Dr. Gani mengawasi dan menguasai tambang2 tersebut dan kini beliau hendak memberikan kesempatan kepada direksi maskapai itu untuk menin djau djalannja perusahaan pertam bangan mereka.

Dari keterangan2 sementara da pat dibuat kesimpulan, bahwa pertambangan dan alat2nja masih dapat berdjalan, walupun menderi ta kerusakan2.

Biarpun tempat diketemukan emas, letaknja agak djauh djuga, Dr. Gani mengatakan, bahwa ke amanan para tetamu akan didja min.

Dari Sultan Brunai.

Berkenaan dengan terbentuk nja RIS, maka Sultan Ahmad Ta judin dari Brunai (Serawak) thl mengirimkan seputjuk kawat ke pada pjm Presiden RIS Ir. Sukar no, dalam mana beliau mendaok an, agar pandjang usiajan nega ra jang muda ini.

Dalam kawat tersebut dinjata kan djuga, bahwa beliau bermak sud dalam waktu jang pendek akan mengundjungi Indonesia.

PRESIDEN QUIRINO BERAMPUNAN PEMBERONTAK BATANGAS

Senat dan Dewan Perwakilan Pilipina telah menjatakan persetu djuaannya pada hari Selasa ma lam dengan proklamasi Presiden Quirino jang menjatakan bahwa kaum pemberontak dari Batangas akan diberi amnesti.

Amnesti ini diberikan dengan sjarat bahwa kaum pemberontak akan menjerahkan diri dengan sendjata mereka dalam 15 hari se sudah proklamasi ini disetudjui oleh Kongres. Menurut berita2 pers pada hari Rebo telah menjer ah sedjumlah 208 orang pembe rontak.

NRI sempurnakan susunan pamong pradja

MR. HAKIM BERUNDING DENGAN PEMERINTAH RIS

Kementerian dalam negara Republik Indonesia di Jogjakar ta kini sedang menjusun sebuah rentjana untuk menjempurnakan susunan pamong pradja.

Sekretaris djenderal kementerian tersebut sekarang sedang berada di Djakarta untuk mengadakan pembitjaraan menteri da lam negeri RIS.

DJAKARTA - JOGJA LIMA BELAS DJAM

Dalam perdjalan djuruwarta "Waspada" kembali dari Djakarta ke Jogja, kita telah menjtjaba me lakukan perdjalan dengan ke re-ta-api dan bus jang baru dibu ka hubungannya antara Semarang - Jogja (nonstop dienst). Ternja ta bahwa perdjalan itu mema kan waktu lima belas djam. Jg ba njak melambatkan perdjalan ia lah perdjalan kereta-api antara Djakarta - Semarang, tetapi se ditu djauh gangguang2 tidak ada lagi. Hanya ada beberapa station jang kita lalu kelihatan ditingal kan, menurut keterangan tempat2 itu baru sadja dimasuki oleh Darul Islam. Sedang perdjalan bus an tara Semarang - Jogja, boleh di kata memuaskan jang dapat mengedjar waktu hanya dalam tempo dua setengah djam non stop.

Dengan terbukanya perhubungan baru ini dapatlah orang sekarang bepergian ke/dari Jogja - Djakar ta dalam tempo satu hari lang sung, selain dari pada dengan ka pal udara.

HISBI DIBUBARKAN

Telah diputuskan oleh Himpu nan Sarikat Buruh Indonesia (HI SBI) jang selama ini telah berdiri sebagai badan koordinasi bebera pa organisasi buruh, untuk mem bubarkannya, karena ternyata bhw himpunan itu tidak ada gunanja diandjulkan, sedangkan himpu an2 jang lain sudah ada seperti SOBSI dan GSBI.



MODAL

Republik Indonesia adalah modal perdjuaan kita seluruh nja.

Demikian kata semua orang. Tidak lama - demikian kata si Djoblos - Jogja akan mengalih. djam (wkt.) Jogja akan dipertje pat setengah djam utk menjesuai kannja dengan djam Djakarta (waktu federal).

Dalam sekali pukul ini Djakar ta djadi modal!

Ja of ja?

TJARA HALUS

Douglas Wilkie dari harian "Melbourne Sun" (Australia) menjtjela tjara main kasar2an ter hadap politik Irian. Mesti main halus, katanja, mesti dibitjarakan dengan orang Indonesia setjara minum2 arak dulu, makan2 kuwe dan isap2 rokok. . . .

Ha, kata si Djoblos, ini mirip dengan tjara sobatnja seorang Tionghoa kalau melakukan pe undingan oper mengoper dan geser menggeser barang.

Menurut itu kawan, nomor sa tu makan, habis itu nomor dua minum samsu, habis itu nomor tiga main matjok dan akhirnya no mor empat ber-tjakap2 dgn kelem puan.

Barangkali si Wilkie ini satu guru dengan itu kawan, siapa ta hu!

KETULARAN

Belum selang lama bung Kar no angkat sekali empat orang bu at membentuk kabinet.

Tjara begini djarang sekali di kenal orang dingeri lain, sebab satu formateur sebetulnja sudah tjukup.

Kendati begitu tjara bung Kar no kontan2 ditiru. Pertama oleh walinegara Pasundan jang meng angkat tiga formateur dan kedua oleh Mr. Assaat jang djuga meng angkat tiga formateur untuk membentuk kabinet Republik.

Kata si Djoblos, mungkin ber laku disini sistem sjafa'at. . . .

HARI WAFAT PANGERAN DIPONEGORO: 8 DJANUARI (1855)

Kementerian Penerangan RIS mengumumkan:

Hari mangkatnja Pangeran Diponegoro didalam surat2 resmi kerapkali dinjatakan djatuh pa da tanggal 8 Pebruari (1855).

Pendjabat Arsip Negara dgn ini meminta perhatian, bahwa tgl ini sebetulnja adalah tgl 8 Djanu ari (1855).

KONGRES PEMUDA PUTE RI INDONESIA

Perhimpunan Pemuda Puteri Indonesia jang sudah meluas tj a bang2nja diseluruh Indonesia, se bagai pergerakan puteri progres sive, akan melangsungkan kong resnja lagi di Djakarta pada bu lan Pebruari jang akan datang.

Didengar ada rantjangan2 utk memperluas gerakan puteri itu hingga merupakan satu gemeng de progressive jonne vrouwen be weging (gabungan gerakan pemu di progressief).

INGGERIS akui pemerintah MAO

Surat terbuka

PANDANGAN SEPINTAS LALU TENTANG PEMOGOKAN DI BELAWAN

Pagi terjah sesudah penyerahan kedaulatan pada bangsa Indonesia 29 Desember 1949 para buruh di Belawan tih berbondong-bondong ke Udjung Baru Belawan akan mengadu nasib, untuk sesiap nasi pengisi perut mereka.

Tetapi pada pagi yang beriwajat itu, semua buruh tersebut bargin dengan serentak, sebagai gunung yang meletus, bergegar tuntutan mereka jaitu untuk minta tambah upah bagi harga keranjang mereka. Selama ini para majikan mempergunakan mereka sebagai kuda beban yang tidak memikirkan nasib mereka. Hanja selagi keringat mereka dapat di peras, si majikan tetap akan merasnja, terutama sekali para Aannemer2 (Tengkulak2 Manusia) yang mempergunakan mereka sebagai kaju yang dapat disorongkan kedalam api pemerasan, untuk mengasp kelazatan dari harga keringat mereka tersebut.

Gadji mereka sebagai harga keranjangja yang diberikan oleh majikan sebanjak f 2.— (Dua rupiah) bruto, dipotong 5% Loon belasting 5% untuk Tengkulak2 Manusia tersebut, dan beras pere-rei sebanjak tanggungannja, djika pergi pula kita ke pondok mereka, kita merasa terharu dan ketjewa, karena tempat mereka tersebut, tak lebih dan tak kurang sebagai kandangnya seekor anjing. Pernahkah para majikan tersebut memperhatikan nasib mereka, dan pernahkah majikan tersebut memeriksa segala pekerdjaan2 Tengkulak2 Manusia itu.

Mereka serentak minta tambah upahnja, hanja sekadar lepas untuk pembeli garam dan ikan asin saja. Bukan mereka minta harga pembeli Kedju dan Mentega. Tuntutan mereka dengan gadji f 4.— (Empat rupiah) sehari dengan mendapat Beras gratis, masih belum sebanding dengan ukuran harga pasaran dagang pada saat ini.

Karena selama ini gadji mereka f 2.— pere-rei beras sebanjak tanggungan djawa keluarganya, te tapi pada waktu ini madjikan hanja akan membajar gadji mereka f 4.— tetapi beras dibajar oleh pekerdja.

Apakah ini sudah naik gadji menurut tafsiran madjikan, sama djuga artinja dengan 2x2 = 4 dan 6 dikurang 2 djuga 4.

Tentu mereka para pekerdja masih terus mogok, selagi tuntutan mereka belum dipenuhi. Madjikan bertahan dengan upah jg rendah.

Mereka djuga tjukup tahan menderita selagi tuntutan mereka belum dipenuhi. Menurut perundingan yang telah berlalu yang diatur oleh wakil2 N. S. T. tetap gaja, karena utusan tersebut hanja berhak sebagai badan penghubung, bukan sebagai badan yang akan memberikan patokan, tepat untuk menyelesaikan masalah ini.

Pemogokan ini sebahagian golongan mengatakan pemogokan liar, tetapi ini adalah pemogokan yang tepat tibanja, sebagai gunung yang telah meletus mengeluarkan lahar yang baik untuk menjadi pupuk kedjalan memperbaikai nasib kaum buruh umumnya.

Dari itu madjikan2 tersebut ha ruslah mengerti pula bagaimana tuntutan2 mereka. Karena mereka telah banjak pula mengulur dari tuntutan semula.

Demikianlah pandangan kita sepintas lalu tentang pemogokan di Belawan.

Hiduplah perdjjuangan kaum Buruh.

A. Z. Burin.

BADAN PEMBANTU SOCIAL T. KARO

Umum seluruh Indonesia banjaklah korban2 perang akibat perdjjuangan bangsa kita, demikian djugalah di T. Karo tidak kurang yang demikian seperti: invaliden d/p lasjar Rakjat, T. N. I. ataupun dari pada rakjat sendiri yang sampai sengsara hidupnja dan sampai sekarang belum dapat santunan dari yang berwadjab. Melihat kesengsaraan hidup

Hubungan dengan Kuomintang diputuskan

Kalangan resmi di London menerangkan, bahwa Inggeris malam Djum'at jang baru lalu telah mengawatkan pernjataan pengakuan resmi ke Peking. Kawat tersebut dikirirkan kepada W.G.C. Graham konsul djenderal Inggeris di Peking dan supaya dilangsungkan kepada kementerian luar negeri komunis Tiongkok Chou En Lai.

Selanjutnja dikabarkan, bahwa belum ada diterima kabar dari Graham, jang menjatakan telah menerima kawat tadi. Pengumuman pengakuan Inggeris itu akan dilakukan setjara resmi setelah Peking menerima kawat tadi pada hari Djum'at atau Sabtu. Kalangan tadi mengatakan, bahwa suatu negara jang akan mengakui sesuatu pemerintah harus mendapat kepastian dahulu, bahwa pemerintahan jang akan diakui tadi memang menguasai sebagian terbesar dari daerah jang bersangkutan dan bahwa pemerintahan jang takkan diakui lagi itu memang tidak mungkin mendapat ke-

kuasaan lagi atas daerahnja. Inggeris terpaksa mengakuinja setelah ibukota Tiongkok nasionalis — Nanking — djatuh ketangan komunis dalam bulan April jl. Tapi waktu itu belum djuga mengakuinja, sebab belum ada kepastian, bahwa kaum komunis dapat menguasai sebagian terbesar dari Tiongkok.

Duta besar Tiongkok nasionalis di London Dr. Cheng Tien Hai diminta, supaya malam Sabtu mengundjungi menteri negara Inggeris Hector Mc Neil setelah pemerintah Inggeris pada malam Djum'at itu memberitahukan kepada pemerintah Tiongkok nasionalis, bahwa Inggeris telah menjampai pengakuan diplomatik kepada pemerintah komunis jang baru.

Selanjutnja Reuter mengabarkan, bahwa perhubungan Inggeris dengan pemerintah Kuomintang telah diputuskan.

A.S. menjusul

Pemerintah Amerika Serikat tidak lama lagi akan mengakui Tiongkok Komunis, demikian Dr. John A. Mackay, presiden dari Princeton Theological Seminary, dalam pidatonya dimuka pemimpin2 geredja di New York.

Mackay baru kembali dari perdjalanannja ke Asia Timur. Ia, ada lah sebagai ketua dewan missionari internasional jang telah menjong komperensi pertama dari geredja2 Asia Timur di Bangkok dalam bulan jl. dengan dewan geredja sedunia.

saudara2 itulah maka di T. Nderket, telah 3 bulan dibentuk suatu badan namanja Badan Pembantu Social T. Karo utk memngut bakti dari pd rakjat berupa wang, pakaian atau apa sekalipun menurut keichlasan pemberi. Dalam 3 bulan jang lalu barulah menerima hanja f 575.— dan terus dibagi kan kepada saudara2 jang sengsara itu. Melihat hasil jang tersebut ternjatalah perhatian bangsa kita masih kurang benar untuk berterimakasih ataupun untuk membantu jang patut ditolong.

Sekarang kedaulatan telah ditangan kita, tambahan pula sudah tahun baru, moga2 dengan berkat keteguhan untuk kedaulatan itu disertai dengan djwa baru 1950, tergeraklah hati bangsa kita untuk menolong saudara saudara kita jang sengsara itu.

Pemberian2 (bantuan) dari saudara2 budiman boleh langsung terus kirirkan kepada Badan Pembantu Social T. Karo b/a L. Siahaan T. Nderket.

Moga2 Tuhan jang mahakusa memberkati saudara2 budiman atas pengiriman saudara2 itu.

L. Siahaan

PEGAWAI RI, AKAN DA PAT PEMBAJARAN GADJI

Dengan parsetudjuan Menteri Keuangan RIS, ditetapkan kepada:

1. a. pegawai2 RI, dimana mereka barada, baik jang sudah dipekerdjakan di-kantor2/djawatan2 RI, maupun jang belum bekerdja,

b. pegawai2 RIS di daerah RI dalam manja termasuk djuga bekas pegawai Republik Indonesia, jang telah mendapat penghasilan dari Pemerintah Federaal se mentara, akan mendapat gadji mulai bulan Januari 1950 (dibajarkan pada akhir bulan Januari 1950) menurut sjarat2 sebagai berikut.

2. Menunggu lengkappnja ketarangan2 ditetapkan:

a. Pegawai termaksud 1 sub a, akan mendapat, buat sementara ra, pembajaran sabagian dari penghasilannja sebesar gadji pokok terahir dikurangi 4% pa djak upah.

b. Pegawai termaksud 1 sub b, akan dapat buat sementara pembajaran gadji bersih (netto) faderaal, tetapi tidak boleh lebih dari gadji pegawai Republik Indonesia jang sama pangkat dan masa-kerdjanja, dikurangi 4% pa djak upah.

3. Penghasilan2 tersebut akan dibajarkan kepada kepala kan tor/djawatan jang ditundjuk oleh residen R. I., bersandar atas daftar gadji rangkap 6.

4. Daftar2 gadji tersebut beserta daftar2 riwayat djabatan dari masing2 pegawai (dienststaten) (rangkap 6) hendaknja se lambatnja tanggal 15 Januari 1950 telah diterima dikantor Residen R. I.

5. Para residen R. I. hendaknja segera menundjuk kepala kantor/djawatan termaksud dalam pasal 3 diatas.

TJERAMAH DARI PEMUDA PROGRESSIF

Dari jang bersangkutan diperoleh kabar bahwa Pemuda Indonesia Progressif Tjombang Medan akan mengadakan tjeramah pada hari Minggu besok untuk para anggota dan undangan di Sekolah Kesatria, Djalan Thamrin. Atjara: Oleh2 Sidang KNIP di Jogja, oleh Bahriun A.S.

DIDJUAL
1 (satu)
„MICROSCOP“
baru besar dan komplet.
Merek : E. LEITZ, Wetzlar, Germany. Objectif 1/12 incl. 1 botol Immersionsoil.
dan 2 (dua) „MICROSCOP“ jang sudah dipakai (Tweedehands) tidak dengan petinja.
HORLOGERIE SUISSE
Kesawan 120/122 - Tel. 1377
— MEDAN —

Sekolah
„PEN“
BINDEJEWEG 43 — MEDAN.
Menerima pelajar2 baru buat KURSUS :
TYPEN DAN BUKU DAGANG.
Systeem Tjepat.
Dibuka : Pagi, Petang dan Malam.

Tuan2 Saudagar BATIK
kami serukan ambillah kesempatan untuk pesan Batikan dari SOLO. Djuga sanggup memenuhi pesanan besar/kecil.
Alamat jang tak asing lagi.
BATIKKERY & HANDEL
Firma „ELISCO“
Djalan Nonongan 57 SOLO

MAKLUMAT
Meningat kedatangan utusan Al Djum'at Washlijah kembali dari K.M.I. maka diminta sdr. dari Tjombang — Ranting — Pemuda — Keputrian — Perguruan Al Dj. Washlijah hadir pada hari SELASA malam RABU tgl. 10/11-1-50 djam 3 sore, bertempat di MABARWEG Medan untuk :
1. Mendengar verslag utusan ke K.M.I.
2. Kongres ke-VII.
3. Menimbang anggaran dasar Kongres ke-VI.
4. Tuntunan Agama istimewa oleh : t. M. Arsjad Th. Lbs.
Kirimlah utusan2. Kewadjaban tiap 1 orang utusan f 7.50 (Tudjuh 50/100 rupiah).
Mudah2an ALLAH menaikkan derdjat kita Amin !!
Medan, 5 Djanuari 1950
a.n. Pimpinan Harian P. Besar Al Dj. Washlijah Medan,
Ketua Umum Penulis
(H. Baharuddin 'Ali) (Mhd. Nurdin)

KOK SAN
TOKO TJUTJI TJELUP DAN SISIP.
PEKINGSTRAAT No. 29 — MEDAN
Special menerima pakaian2 dan kain2 buat tjutji dan tjelup. Pekerdjaan BAGUS dan TJEPAT. Harga pantas.

INI MALAM DAN MALAM BERIKUTNJA
REX 5.45—8.00—10.15
RIO 6.45—9.00
Danny Kaye
BADUT AMERIKA JANG PALING LUTJU
Dinah Shore
Penjanji Radio jang termasukjur, menjanjikan lagu2 jang merdu.
LIHAT bagaimana DANNY dengan sendiri sudah menangkap sa tu resimen tentera Djepang.
DENGAR lagu2 gembira jang dinjanjikan oleh DINAH SHORE dan DJANGAN LUPA persaksikan show jang terbagus dari gadis2 Goldwyn jang tjantik djelita.....

PAKAI TECHNICOLOR !
Awas: Spesial hari Sabtu
RIO main djam 5.15—7.30
Voorverkoop di-REX djam: 10 sampai 12 pagi.
MINGGU MATINEE:
REX: 10.00
RIO: 9.30
(17 Tahun)

OPTICIAN
DAOED OPTICAL CO.
Untuk semua keperluan Tuan2, Njonja2 punja:
Katja-mata
CANTONSTR. MUKA No. 5 — MEDAN
Persediaan: Lens dari batu tulen keluaran Eropa dan America mutunya jang paling baik.
Pekerdjaan: Memakai Mesin-Electric untuk segala model Katja-Mata, methode halus dan rapi.
System: Mendjual dengan harga jang paling rendah.
Berhubunganlah sekarang!!! Pasti memuaskan!!!
Buat Sumatera Barat:
1) DJAILANA optician pasar Bukittinggi.
2) H.M. JAILANI optician pasar Batipuh 26 Padang.
TERIMA RESEP DARI DOCTOR

PAKAILAH SELAMANJA
TILAM, BANTAL, GULING — Keluaran : TOKO TILAM
SUNGEI TALEH
SPOORSTR. 94 Tel. 1418 — Medan —
Untuk mengekalkan ketjintaan, menjehatkan tubuh antara suami isteri, Anak Beranak.
Aturlah perhubungan dengan kami. Kwaliteit paten. Harga pantas. Sedia dipanggil kerumah.
Menunggu dengan hormat,
Muhd. A T J A M

KUNDJUNGILAH BERAMAI-RAMAI KE TOKO
„SHANGHAI WAN FUNG“
CANTONSTRAAT No. 59 — MEDAN
Untuk keperluan Tuan2 Njonja2 dan Anak2 telah disediakan KAIN-KAIN dari be-rupa2 Warna dan Tjorak jang sangat indah, seperti : WOOL, SUTERA HALUS dan SEDANG, KAIN DJENDELA dan PINTU, TJITAJITAJI HALUS dan KAIN2 untuk ANAK-ANAK dan lain2 sebagainja.
Kedatangan Tuan2 Njonja2 sekalian diterima dengan segala senang hati.
Sekali Tuan2 dan Njonja2 berbelanja di TOKO kita TETAP selamanja MEMUASKAN.
UNTUK SAUDAGAR2 PENDJUALAN HARGA ISTIMEWA

Sudahkah tuan2 dan njonja2 ketahu! Bahajanja penjakit :
SPHERMATOREA (SAKIT DJIRIAN)
Penjakit jang berbahaja guna keselamatan hidup manusia lahir bathig. Sebahaja penjakit DJIRIAN ini mularnja laiah: Mengeluarkan Mani dengan tangan, dijimat terluar banjak, sakit Gonorrhoea (Syphilis), asik membatja buku romansa d.l.l. Menurut pendapatn Thabib B. Bagan Specialist Djirian, alamatnja mengeluarkan air Mani seperti putih telor, waktu kentjing atau sesudahnja, Lemah sjahwat, mani entjer, lekas keluar, kepala selalu pusing, tidur tidak njenjak, selalu mimpi mengeluarkan mani, pikirn tidak bisa mendapat turunan (anak), djika tidak lekas memintak pertolongan kepada thabib jang ahli mengobatnja.
Kita sanggup mengobatnja, ditanggung mudjarrab kita punja obat, jang sudah terbukti. Surat pudjian banjak kita terima dari segala bangsa jang sudah sembuh dari penjakit, Aambelen, Djirian, dll. Segala surat menjuat sertakan franco f 0.50.
Thabib
MUHAMED RAWAL
NO. 76 LUITENANTSWEW — MEDAN

KALIMANTAN
KESAWAN 80 TEL 98
房 粉 西 丹 曼 里 嘉
★ APOTHEKEN ★
SEMPURNA
Tuan2 Njonja2 dan Entjik2 pemegang Kartu-Distributie B I dan B II jang terhormat, Berbelandjalah di
DISTRIBUTIE TOKO P.9.

DJ. MAHKAMAH 19
Tel. 1738 - MEDAN
Semua para langganant diurus dengan sempurna dan hormat. Salah satu sjarat untuk kema-djuaan ialah Kesetiaan.
Toko sengadja diadakan pada tempat jang lapang, buat menjenangkan Tetamu.
Salam dan terima kasih
T.G.K. HADJI ABBAS
Beheerder

Public English School
504b. P. Belakang djalan Serdang Medan.
Menerima murid baru
a. Pagi dari klas I sampai VII
b. Malam Cursus Bahasa Inggeris, dengan sijstem mudah, tjepat dan tidak mengapal.
Pengurus.

Jogja setelah penjeraan kedaulatan

Partai2 bertambah giat bergerak

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Jogja.

Umumnya keadaan tenang, penjeraan kedaulatan kepada RIS dapat dirasakan oleh rakyat sebagai pengorbanan mereka yg terbesar pada akhir tahun yang lampau. Kegiatan pemimpin2 partai dan gerakan2 umumnya tampak djauh bertambah giat. Teges apa yang dikatakan bahwa Jogja, harus tetap menjadi pelopor, pendorong perjuangannya kemerdekaan, bahkan djuga pendorong RIS. Lebih banyak pemimpin suka menjerahkan tenaga untuk menggiatkan2 yang terluang di Republik ketika ini.

Diantaranya terdengar suara2 Radio RIS di Jakarta. Tetapi kalangan2 radio di Jogja masih belum bersedia merelay langsung dan mungkin djuga tidak bersedia teras, kalau pimpinan radio di Jakarta belum mengalami perubahan2 seperti yang dikehendaki oleh Jogja.

Kalangan pemerintahan dalam negeri sedikit banjaknya masih merasa kurang senang dengan pimpinan menteri dalam negeri yg sekarang. Sebab anggapan yang menteri dalam negeri Anak Agung banjak merugikan Republik mulai pula timbul. Anak Agung dianggap hanya mementingkan golongannya dari BFO saja, dan terdengar ada proyek yang mau disampaikan kepada presiden RIS atas tindakan yang merugikan dari menteri dalam negeri tersebut.

Harapan kita dalam hal ini tentu saja hendaknya dari kedua belah pihak segera timbul under standing yang baik, hingga tidak akan merugikan jalannya pemerintahan muda yang sekarang. Si fat ulur mengulur harus terus ada, djanganlah bekerja untuk kepentingan diri atau golongan saja. Dan dalam banjak hal Jogja, yang sudah dan akan terus menjadi pelopor itu hendaknya menjadi perhatian Jakarta djuga.

Gara-gara genap setahun Belanda masuk ke Asah. Selatan/Lab. Batu

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Asahan Selatan.

Bandara M. Nur ketua Front Nasional L. Bilik dan A.A. Jusuf, karena garas tidak mau turut serta dalam pembentukan Panitia Meringati genap setahun Belanda masuk ke Asahan Selatan-L. Batu atau hampir genap setahun Asahan Selatan-L. Batu yang dikata atas kehendak rakyat minta bergabung ke NST. Kedua saudara tersebut telah ditangkap, ditempatkan pada hotel prodeo Tanjungbalai, setelah lebih 20 hari lamanya barulah dilepaskan dan diantar kembali ke L. Bilik. Lebih djauh Djuruwarta "Waspada" A. M. Jusuf dapat keterangan antara lain2 :

Pada awal Desember 1949, oleh yang berwadjudi di L. Bilik telah mengundang beberapa orang disana, selain pegawai2 yang dianggap patuh dan setia diundang djuga orang2 yang terkemuka dari golongan masyarakat. Setelah para undangan berhadir, oleh pihak berwadjudi (yang mengundang dari dan pemerintah) menjatakan maksud membentuk Panitia Meringati genap setahun Belanda masuk ke Asahan Selatan-L. Batu dan disamping itu bahwa Asahan Selatan-L. Batu telah hampir pada genap setahun bergabung ke NST yang disebut atas permintaan dan kehendak rakyat berdasar "utusan" 245 orang dulu (sebagai tanda untuk bertamasya sadja ke Medan dengan ongkos prel.)

Ketika para undangan telah mengetahui maksud pertemuan, soal djawab terdjadi, sebahagian besar mengatakan tidak perlu mengadakan Panitia yang demikian itu sebab kedatangan Belanda ke Asahan Selatan-L. Batu bukanlah diminta, begitu djuga tentang bergabung ke NST. Dengan serentak kira2 20 orang meninggalkan rapat, antaranya saudara M. Nur Ketua Front Nasional L. Bilik.

Gara2 peristiwa itulah, saudara M. Nur dan A.A. Jusuf kira2 tgl. 13-12-49 jl. dipanggil Asisten Residen W. Veenbaas ke R. Prapat, kemudian kedua saudara itu dibawa ke T. Balai dengan mendapat tempat hotel prodeo disana lebih 20 hari lamanya, karena dituduh menghasut dan baru dikeluarkan dari T. Balai pada tanggal 4 Januari '50 jl. Dasar gara2 peristiwa setahun Belanda masuk.

Di Klein Sungai Karang, Galang, telah dilangsungkan rapat pembentukan "Serikat Buruh RUMAH" Ketua: Pandjang Siregar. Setia Usaha I: R. Djumali Atma widjaja.

Tidak mau dipisahkan dgn NRI

Penduduk Rajakhaean (Simelungun) dan Pispis (Padang-Bedagei) menjatakan patuh dan setia serta tidak mau dipisahkan dari Republik Indonesia.

Dua resolusi yang masing2 di tandatangani oleh 800 orang kepala-kelamin sebagai mewakili 6000 orang penduduk Kp. Rajakhaean (Simelungun) dan oleh 619 orang kepala kelamin sebagai mewakili 7000 orang penduduk Kp. Pispis (Padang-Bedagei) menjatakan bahwa mereka,

1. Tetap patuh dan setia kepada Pemerintah Republik Indonesia.
2. Tetap berdiri dibelakang Pemerintah Republik Indonesia dan
3. Tidak bersedia dipisahkan dari Pemerintah Republik Indonesia.

PANITIA DAERAH VAKSENTRAL SELURUH INDONESIA SUMATERA TIMUR

Untuk memenuhi putusan Rapat pembentukan Panitia Daerah Vaksentral seluruh Indonesia daerah Sumatera Timur yang diadiri oleh Wakil2 dari 17 Serikat sekerdja tanggal 24 Des. '49 jl. dimana diserahkan kepada 5 organisasi Serikat Sekerdja yang terpilih dengan suara terbanyak untuk duduk dalam Panitia Daerah Vaksentral seluruh Indonesia daerah Sumatera Timur, maka pada tanggal 3 Djanuari '50 kelima organisasi itu mengadakan Rapat penetapan susunan pembagian pekerdjaan, sesuai dengan instruksi Panitia Pusat Vaksentral Seluruh Indonesia di Jogjakarta sebagai berikut:

Ketua Seksi Umum : Jusuf (S. B.K.P.) Serikat Buruh Kapal dan Pelabuhan.
Ketua Seksi Penerangan : S. Soufron (S.B.P.) Serikat Buruh Perkebunan.
Ketua Seksi Organisasi : Sjamuddin Lubis (Pertudjai) Persatuan Tukang Djahit Indonesia.

Ketua Seksi Keuangan : Asril (P.T.M.) Persatuan Teknik Menengah.
Secretariat : K.M. Minafiah (S.G.I) Serikat Guru Indonesia. Djalang Pertjut 84 Medan.

Lebih lanjut dapat dihebarakan bahwa Gabungan Serikat Buruh Perusahaan Partikulir (G.S. B.P.P.) Sumatera Timur yang baru2 ini didirikan, telah masuk menjadi Anggota dari Vaksentral Daerah Seluruh Indonesia daerah Sumatera Timur.

Dengan djalang demikian sudah tergabung 18 organisasi serikat sekerdja dalam Panitia Daerah Vaksentral Seluruh Indonesia daerah Sumatera Timur, dan kepada 18 organisasi serikat sekerdja tersebut haruslah dapat menundukkan kenjataan2 rasa Solidaritetnja dan saling membantu atau tolong menolong terutama dalam tiap2 aksi mogok dan tidak sekali-kali dapat dipergunakan sebagai alat pernindas, dengan djalang bersedia untuk menggantikan pekerdjaan saudara2nja yang sedang mogok itu.

DEWAN EKONOMI INDONESIA SUM. TIMUR MULAI BERGERAK

Setelah Dewan Ekonomi Indonesia di Jakarta memperkenalkan diri kepada masyarakat dan Pemerintah R.I.S., maka Konsulat Dewan Ekonomi Indonesia di Medan telah mendapat instruksi:

1. Memulai langkah2 menuju pembentukan Dewan Ekonomi Indonesia untuk Sumatera Timur dan Tapanuli.
2. Mengadakan perhubungan dengan segala Persatuan2 Dagang, Pengusaha, Serikat2 Buruh dan Tani, untuk mengetahui keadaan masing2 dan memberikan bantuan, agar masing2 organisasi tersebut tersusun sebagai mana mestinja, selaras dengan pekerdjaan berat yang akan dihadapi oleh Dewan Ekonomi Indonesia dimasa datang.
3. Memasukkan wakil2 yang pantas dan tjakap memperjuangkan kepentingan dan tjita2 masing2 golongan itu dalam lingkungan pembangunan Ekonomi Nasional Indonesia.

Berhubung dengan yang diatas ini, D. E. I. meminta, agar semua organisasi dilampirkan yang terserbut diatas, selekas mungkin menjatakan hubungan dengan Sekertariat D. E. I., Kesawan 102, Medan, dengan djalang memberikan alamat yang terang disertai keterangan ringkas tentang keadaan organisasinya.

IKLAN

MEMBUKA PRAKTEK

DR. G. LENTHORST

dokter untuk wanita
Kepala Djabatan Rumah Bersalin
Wilhelminastraat 8
Djam bitjara saban sore

dari djam 4 sampai 6 (ketjuall hari Sabtu)

TOKO "DELI"

Distributie Toko P 16

KAPITEINSWEG No. 40
Telf. No. 974 Medan.
Senantiasa menjual barang2 Distributie untuk Kartu2 B I dan B II djuga menjual barang2 makanan dan minuman, dan tiap2 kartu bisa dapat beli Sabun Lux atau Lifebuoy 1 bidji dengan harga f 0.40 satu bidji.

Tiap2 langganan diurus dengan memuaskan, Silakanlah berhubungan pasti memuaskan.

Pendjualan mulai tanggal 10 sampai 25 Djanuari 1950.

Pengumuman

Kepada bekas tawanan2/barisan2 di Medan yang berminat sesungguhnya untuk belajar : Bahasa Inggris, Buku Dagang, Steno (tuisan tjepat), Correspondentie, agar datang menjatakan nama kealamat Djalang Batu 15 Medan dari djam 9 - 11 dan 2 - 4.

Peladjaran2 akan diselenggarakan oleh seorang guru yang telah terkenal : M. E. HAMID, dan dimulai pada tgl. 1 Februari 1950. Peladjaran2 diberikan dengan tjuma2 (gratis).

Medan, 7 Januari 1950.
Panitia Penyelenggara Bekas Tawanan2/Barisan2 Medan.
Bahagian Sosial.

Pabrik2 didaftarkan dan biasa memakai GULA, harus memberi tahukan pada kantor PERKEMBANGAN PERINDUSTRIAN, berapa banjaknja GULA akan dibelikan.

Diberi tahukan selekas mungkin dan selambat-lambatnja tanggal 11 Djanuari 1950.

Kantor dibuka untuk umum seperti biasa ialah : tiap2 hari djam 8 sampai 12.
Hari Djumahat dan Sabtu tidak terima tamu.

Kantor PERKEMBANGAN PERINDUSTRIAN
Medan, Oude Marktstraat No. 56

J. H. A. GERLACH dan D. SOEROSO

Masing2 Dokter paru2
Praktek dibuka kembali

Pontjotak : "Pertjetakan Indonesia" - Medan
lajnja diurus tanggungan pontjotak

BARU SIAP

SUDAH TERBIT!!!



NEGARA dan EKONOMI

Oleh : BARIUN A.S. Nama ini tjukup dikenal di Indonesia. Isinja tepat bagi Kebangunan R. I. S. Bagaimanakah Ekonomi di Negara Merdeka ? Bagaimanakah Negara yang dinamakan Merdeka 100% menurut taraf International ? Didalam buku ini tawakan akan djawaban yang tepat. Format besar. Harga f 4.-

PENERBIT : Pustaka ANDALAS WILHELMINASTRAAT 103 - MEDAN -

PERPEDI (Persatuan Pedagang Daging Indonesia)

LOS 4 PUSAT PASAR - TALIPON 165 - MEDAN

Berhubunganlah langsung, aturlah pesanan sedikit dan banjak, sangat dihargakan, pasti memuaskan.
P.S. Bersedia membeli lembu dan kerbau.

A. A. PERPEDI
A WALLUDDIN

SEKARANG SUDAH TERBIT

"SARI ILMU PALAK"

Oleh: Amir Taat Nasution



Satu buku pengetahuan penting untuk mengetahui seluk beluknja bintang2, seperti Venus, Mars, Jupiter d.l.l. Bumi, luasnja, keadaan Udara, iklimnja, perubahan waktu dan siang malamnja, musim jg 4. d.l.l. Apa sebab ada siang malam, gempa, petir, guruh, angin, hujan, gerhana dan lain2.

Bagaimana mempergunakan waktu dan pengetahuinja pada tiap2 negeri diseluruh alam ini. Menerangkan bulan dan kadaannja lengkap.

Tuan pasti puas dan tahu, bila telah membuatja buku ini. Tiap2 peladjaran diterangkan dengan gambar2nja lebih dari 30 buah.

Harga 1 buku..... f 5.- Pesan lebih dari 10 buku, korting 15%. (Termasuk ongkos kirim).

Djuz Ama 1 kodif f 25.- (termasuk ongkos kirim). Surat Jasni 1 kodif f 6.- (termasuk ongkos kirim).

Djuga sedia ber-tamjam2 buku, boleh atur pesanan pada kita tetap menjenangkan. Pesan langsung pada penerbitnja:

PERTJITAKAN "ASIA"
Pusat Pasar 48 - Tel. 508 Medan.

Sekolah Dagang Menengah Pemerintah

Pemulaan kursus : 1 FEBRUARI 1950.

Sjarat2 masuk : A. Sekolah siang.

Sjarat2 masuk : A. Sekolah siang.

1. Idjazah Mulo, HBS 3 tahun, Sekolah Menengah 4 tahun, atau pendidikan yang sama mutunja.
2. Umur tidak lebih dari 21 tahun, dibuktikan oleh surat keterangan yang sjah.

B. Sekolah Malam.

1. Idjazah Mulo, HBS 3 tahun, Sekolah Menengah 4 tahun, atau pendidikan yang sama mutunja.
2. Umur tidak terbatas.

Bahasa Pengantar : Bahasa Belanda (untuk sementara).

SEKOLAH DAGANG PEMERINTAH TINGKAT II

Pemulaan kursus : 1 FEBRUARI 1950.

Sjarat2 masuk : A. Sekolah siang.

1. Naik kekelas III S.M./M.S., Mulo 2 tahun, atau pendidikan yang sama mutunja.
2. Umur tidak lebih dari 19 tahun, dibuktikan oleh surat keterangan lahir.

B. Sekolah Malam.

1. Naik kekelas III S.M./M.S., Mulo 2 tahun, atau pendidikan yang sama mutunja.
2. Umur tidak terbatas.

Pendaftaran nama untuk memasuki salah satu sekolah tersebut ditudjukan dengan tulisan, seraja melampirkan surat2 keterangan 1 dan 2, kepada :

Direktur Sekolah Dagang Menengah Pemerintah,
Paleisweg 41, Medan
atau : Kantor Sekolah HBS,
Wilhelminastraat, Medan.

Pendaftaran nama : Sebelum tanggal 15 Djanuari 1950.

KEPALA DEPARTEMEN KEBUDAJAAN NST.